

Protokoll einer Fachschaftssitzung

Sitzung vom 12. April 2018

Anwesend sind:

Mitglieder der Fachschaft		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Hannah Oxe, Laura Schied
	3. Stj.	Florian Hickl, Lorenz Grischek
	4. Stj.	Johanna Mädge, Alexander Hansch
	5. Stj.	Clara Hübner, Lars Blesch
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	Chiara Daffner, Martin Reichenbach, Manuel Allwang, Isabel Wunsch, Nargiz Mahmudara, Raphael Leibig, Johanna Maas, Judith Hausknecht
	2. Stj.	
	3. Stj.	
	4. Stj.	
	5. Stj.	Jan Morf, Tobias Volknant
	6. Stj.	Benjamin Horvath
Gäste		Ellen Trübner
Redeleitung		Lorenz Grischek
Protokollführung		Clara Hübner

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.



Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt 18:10 Uhr.



Tagesordnung

- TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung
- TOP 2 - Post
- TOP 3 - Verein/Finanzen
- TOP 4 - Berichte aus den AGs
- TOP 5 - Berichte aus den Gremien
- TOP 6 - Stand Jahresplanung
- TOP 7 - Neues für die Homepage
- TOP 8 – Cap Anamur
- TOP 9 – Aufgaben übergeben
- TOP 10 - Protokollwebsite
- TOP 11 - HIT
- TOP 12 - Post
- TOP 13 - Sommerfest
- TOP 14 - Partys
- TOP 15 - Klinikdirektorenkonferenz
- TOP 16 – Eid
- TOP 17 – Kontaktmesse
- TOP 18 – Erstfahrt
- TOP 19 – Voreinschreiberecht für Gewählte
- TOP 20 – Bürozeiten
- TOP 21 – Kommunikation
- TOP 22 – vorklinische Klausuren in Lobeda
- TOP 23 – Dosis
- TOP 24 – Stundenplan und Wahlpflichtseminare
- TOP 25 – PJ-Umfrage
- TOP 26 – Fröbis Verabschiedung
- TOP 27 – Institutswanderung
- TOP 28 – Drive-Zugang
- TOP 29 – Drive- Neuordnung
- TOP 30 - Kelleregale

TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung

TOP 2 – Post

- Post für Alex -> er kann jetzt Menschen ins Fachschaftspostfach aufnehmen
- Ominöser Brief an Clara mit Zahlungsaufforderung vom Druckzentrum der Uni -> Lars kann eventuell klarstellen
- Digital: Achtung Die Mails wenn ihr sie lest im Postfach immer als ungelesen markieren hinterher oder gleich so einstellen, dass sie ungelesen bleibt

TOP 3 - Verein/Finanzen

- Nach einigen Schwierigkeiten haben wir nun einen Haushalt
- Die MSV hat bei der Uni gedruckt und die Kostenstelle des UKJs angegeben



- Rechnung geht an die Fachschaft -> Beschluss: Wir begleichen diese Rechnung
- Exkurs: Man kann über die Uni drucken, muss sich aber vorher vom klinischen Medienzentrums eine Auftragsnummer holen, dann klappt das

TOP 4 - Berichte aus den AGs

-

TOP 5 - Berichte aus den Gremien

- Victoria muss ihren FoKo-Posten abgeben, weil zeitgleich LuSt ist, Leo hat sich aufgestellt als Ersatz, die FakRatsStudierenden würden das aber gern nochmal mit allen besprechen -> auf nächste Woche verschieben, da Victoria und Leo nicht da sind
- Zahnis kommen sehr selten, daher überlegen wir, die Entscheidung rückgängig zu machen, dass sie ihren eigenen Sitz bekommen, sondern alle 6 Sitze gleichermaßen verteilt werden
- Im neuen Gesetz wird es eh nur 3 Sitze geben

TOP 6 - Stand Jahresplanung

- Ist jetzt im Drive direkt -> wir füllen es aus
- Nächste Woche Springer-Kliniksverkauf der Segmed

TOP 7 - Neues für die Homepage

-

TOP 8 – Cap Anamur

- Ellen aus dem 8. Semester möchte uns einen Kontakt zum Vorsitzenden der Hilfsorganisation Cap Anamur herstellen, der seine Organisation in Jena vorstellen möchte
- Cap Anamur ist eine Organisation, die Ärzte für längere Zeit in verschiedene Gebiete schickt
- Resonanz ist positiv
- Clara würde die Organisation übernehmen
- Eventuell könnten wir versuchen Linienpunkte dafür zu organisieren
- Ob über Verein oder Fachschaft organisiert muss noch geklärt werden

TOP 9 – Protokollwebsite

- Angebot aus Homburg, da würde allerdings das Ganze nicht in unserer Hand sein, sondern bei jemandem dort verbleiben, dem wir zuarbeiten
- Der Mensch würde 2€ pro Protokoll verlangen
- Tobi würde das lieber hier ausschreiben
- Johanna merkt an, dass noch ein Ordner mit „Protokolle zum hochladen“ auf dem Desktop liegt -> Den soll die Bürozeit bitte abarbeiten! Dann kann das Protokoll in den Ordner „hochgeladen“ getan werden
- Nicht irritieren lassen beim hochladen, man muss einfach eine Weile warten und dann neu laden



- Finanzierungen am ehesten über den Verein möglich

TOP 10 – Aufgaben übergeben

- Am besten eine Liste im Drive anlegen -> Tobi erstellt das

TOP 11 – HIT- Hochschulinformationstag

- Wer machts? Victoria wollte es machen, ist aber heute nicht da und daher ist das unklar
- Es besteht aus Infos geben am Stand und einem kleinen Vortrag
- Laura würde es machen, falls Vic es nicht macht
- Tobi hat noch eine Präsentation

TOP 12 – Post

- Wichtige Post vom Verein ist untergegangen-> es gibt eine eigene Vereinsablage, dort muss alles rein! Bitte bei der Bürozeit drauf achten und den Leuten auch Bescheid geben
- Neue Postablage ist nicht so ideal -> Alex stellt Finanzantrag über 27€ für eine ordentliche Postanlage mit 17 Ja- und 2 Nein-Stimmen angenommen
- Laura vermisst Rezensionsexemplare- hat vielleicht in den Ferien jemand etwas angenommen? -> nochmal in der Biochemie nachfragen

TOP 13 – Sommerfest

- Unklar ob wir Kollegienhof haben
- Rose haben wir, die würden auch gerne was drumherum machen, also schon früher dort rein
- Wer hat Lust, noch dabei mitzuwirken und das zu planen: Alex, Chiara, Tobi, Lars, Isi, Lisa
- Lars würde auch noch die Zahnis fragen
- 21.06 ist der Termin

TOP 14 – Partys

- Der Vereinsvorstand erfährt teilweise erst spontan wenn er eine Party ausrichten soll -> bitte besser kommunizieren

TOP 15 – Klinikdirektorenkonferenz

- Nächste Woche gehen Jan und Flo zur Klinikdirektorenkonferenz und haben da eine kleine Redezeit
- Thema soll PJ sein, dazu gibt's eine kleine Umfrage
- Gern auch den runden Tisch bewerben

TOP 16 -Eid



- Aus unserer Umfrage geht hervor, dass die meisten die ursprüngliche Form möchten
- Für Irritationen sorgte die Art des Gendern -> in der Originalform wäre auch gegendert, das könnte man einfach nehmen
-

TOP 17 – Kontaktmesse

- Das Uniklinikum veranstaltet in Kooperation mit dem ZEIT-Verlag eine Messe für PJ und Co. Im Oktober -> nun ist die Frage ob wir uns anschließen (und finanziell beteiligt werden) oder trotzdem unsere Kontaktmesse im Wintersemester machen
- Das Verhalten des Uniklinikums ärgert uns sehr, denn sie wissen genau, dass jährlich unsere Messe stattfindet und hätten viel früher auf uns zukommen müssen
- Vorschlag: Wir schreiben den Lehrkrankenhäuser, dass wir es dieses Jahr machen, dass aber nächstes Jahr wieder alles wie gehabt läuft
- Wir sollten ein Gespräch führen mit den entsprechenden Leuten
- Frau Brummer und die Zeit-Frau sollen in die Sitzung kommen
- Außerdem sollten wir mit einer Vertragsfähigen Person der ZEIT alle wichtigen Punkte festschreiben: feste Geldsumme, alle Lehrkrankenhäuser einladen, einmalige Veranstaltung
- Wir wollen es auf jeden Fall in Jour Fixe mitnehmen
- Außerdem sollten wir dem UKJ-Vorstand schreiben und um ein Treffen bitten
- Bei der Orgaarbeit würde Hannah mithelfen

TOP 18- Erstifahrt

- Flo organisiert das und es dürfen gerne noch Leute mitfahren

TOP 19- Voreinschreiberecht für Gewählte

- Alex erklärt dass es die Möglichkeit gibt, einen Einzelantrag an OGL zu schreiben wegen Voreinschreiberecht

TOP 20- Bürozeiten

Bitte eintragen!!

TOP 21- Kommunikation

Bitte Emails nicht einfach als gelesen markieren

Bitte auf Kommunikation achten, zB Unwissen über Partys

TOP 22- vorklinische Klausuren in Lobeda

- Einige Studierende haben beim Studiendekanat angefragt, ob die Klausurorte verlegt werden können
- Argument: dann wären die Klausuren mittags, eher nicht abends
- Vorschlag: Wir befragen die Seminargruppensprecher der Vorklinik, Hannah fragt beim 4., Jo beim 2. Nach



- Formulierung verwenden wie: Wenn die Klausuren statt abends mittags stattfinden könnten, wäre dann Lobeda statt Stadt in Ordnung?

TOP 23- Dosis

- Wie immer gab es Probleme bei der Einschreibung
- Wir wollen eine Aktion
- Wir planen ja, uns mit dem Klinikumsvorstand zu treffen wegen der Messe, da könnte man das auch nochmal anbringen

TOP 24- Stundenplan und Wahlpflichtseminare

- Stundenplan im 6. Semester Donnerstag vorm Semesterstart -> dies ist kein neues Problem
- Wahlpflichtseminare sind immer noch nicht veröffentlicht
- Jan hat schon mit Peter Brand gesprochen, die verzweifeln anscheinend an ihrer Personalsituation, daher sollte man sich auch damit an den Vorstand wenden
- Auch die Vorklinik hat diverse Probleme mit Frau Studenik
- Vorschlag: Jan redet nochmal mit Brand, bitte schreibt ihm eine Email was alles falsch läuft bzw. er nimmt die Leute mit aus allen Semestern mit (Laura, Jo, Lorenz, Alex)

TOP 25- PJ-Umfrage

- 1/3 kann sich vorstellen, ein Tertial in Jena zu machen, 2/3 nicht
- Auf jeden Fall muss es OGL bekommen, dann Klinikdirektorenkonferenz, dann für alle veröffentlichen
- In der Kritik wird zum einen die Lehre allgemein, zum anderen das PJ konkret

TOP 26- Fröbis Verabschiedung

- Bank und Plakette sind da, die Bank soll in den Boden gebohrt werden
- Es soll nur das kleine Zelt aufgebaut werden
- Es gibt zwei Reden und eine Best-of Fröbi-Show (im Hörsaal)
- Für den Aufbau werden noch Helfer gesucht: Martin, Technik-Tobi
- Es werden Getränke und Essen verkauft

TOP 27- Institutswanderung

- Wollen wir eine machen? Chiara organisiert das

TOP 28- Drive-Zugang

- Häufig kann man sich im Drive nicht anmelden, man soll sich Authorisieren mit einem Smartphone
- Das liegt an unsere Nutzung, die ja von Google nicht so vorgesehen ist
- Lösung wäre, sich selbst für die Ordner freischalten für sein normales Googlekonto



- Vorschlag: alle loggen sich nur über Google-konten ein und nur einer hat das Passwort und schaltet die Leute frei 3 sind dafür, 8 dagegen, 7 enthalten sich
- Wir bleiben beim alten System, und die Probleme haben geben sich selbst den Ordner frei

TOP 29- Drive-Neuordnung

- Laura hat ein neues System erstellt und bittet, neue Dokumente sinnvoll einzuordnen und ggf. mit ihr abzusprechen -> danke Laura!

TOP 30- neue Kellerregale

- Tobi stellt einen Finanzantrag über 200€ für neue Kellerregale: 16 ja, 1 enthalten, 0 nein
- Er braucht Hilfe beim Aufbauen!

Die Sitzung wird um 21:00 Uhr geschlossen.

